



Kampagnen-Wettbewerb „NaturFreunde bewegen“

NaturFreunde Göttingen Nachhaltiger Kochworkshop



Nachhaltig Kochen im Naturfreundehaus

Die NaturFreunde Göttingen haben 2017 ein besonderes Bio-Kochprojekt ins Leben gerufen - mit dem Ziel, die NaturFreunde bekannter zu machen, neue Mitglieder zu gewinnen und Bio-Landwirtschaft stärker ins Bewusstsein zu bringen. Der „SoLaWi“-Kochworkshop läuft in Zusammenarbeit mit der slow food Gruppe Göttingen und dem „Gärtnerhof“ Landolfshausen, einem Bio-Betrieb, der nach dem Prinzip der Solidarischen Landwirtschaft produziert. Der Leitfaden der Bundesgruppe „Wassersparen mit Messer und Gabel“ wird miteinbezogen. Der Kochworkshop läuft derzeit einmal im Monat, hat bereits zehn Teilnehmer_innen und stößt auf großes Interesse, auch in der Lokalpresse. Besuche bei interessierten NaturFreunde-Ortsgruppen in der Region bis nach Nordhessen sind geplant.

